



NOTA DE PRENSA N° 130-2019-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Buen inicio del año escolar 2019.

Plan Escuelas Deco promueve el desarrollo de la comunidad

El director regional del sector llamó a los padres a involucrarse en el proceso formativo de sus hijos para conseguir buenos ciudadanos.

La Dirección Regional de Educación de Cajamarca plantea un trabajo planificado para que la escuela logre el desarrollo del territorio y esté abierta al pueblo con un accionar concertado con las demás instituciones para promover un cambio de actitud de la comunidad y mejores condiciones de vida.

El plan de las Escuelas para el Desarrollo Comunal - Deco involucrará a todos los actores de la comunidad educativa, además de la participación de las autoridades y población de la comunidad, comentó el director regional de Educación, José Presbítero Alarcón, ante el inicio del año escolar, programado para este 11 de marzo de 2019.

Las Escuelas Deco empodera a las sociedades de un territorio sobre la base de sus capacidades, talentos, potencialidades y oportunidades para construir mejores escenarios de vida, educación, salud, arte, deporte, identidad y cultura, costumbres y tradiciones, sabiduría ancestral, valoración de sus recursos naturales y prácticas ambientales, donde la comunidad sea la escuela de las generaciones.

“Los padres no solo deben involucrarse en la matrícula de sus hijos, sino que además tienen una responsabilidad con el proceso formativo de sus hijos, involucrándose para cumplir un rol del ejercicio ciudadano”, comentó.

La propuesta plantea que los padres deben involucrarse en las actividades de la institución educativa para convertirla en una escuela atractiva.

Alarcón Zamora exigió a los directores una gestión transparente y utilización correcta de los recursos a favor de los niños. *“No queremos más directores o profesores sancionados”,* indicó.

También buscan un mejor desempeño docente a favor de los estudiantes, promoviendo el cambio de actitud de los maestros y fortaleciendo mejores prácticas pedagógicas.

LUCHA CONTRA LA ANEMIA

Las autoridades regionales priorizarán una alianza con el sector Salud para un trabajo conjunto, haciendo una línea base para saber el actual estado de cada estudiante. *“Las escuelas tienen que trabajar con las familias los temas de prevención y la alimentación escolar. Hay experiencias que demuestran que se puede superar este problema”,* precisó la especialista.

A LOS ESTUDIANTES

Finalmente indicó a los estudiantes que tienen una oportunidad muy valiosa de prepararse y formarse para ser buenos ciudadanos que la sociedad exige.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 05 de marzo de 2019.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA